

Pressemitteilung der Fietz Gruppe

Aus ERÜ Kunststofftechnik GmbH wird Fietz Thermoplast GmbH

Burscheid / Radevormwald, Februar 2013

Der Name ändert sich, die Vision bleibt: **Portfolio-Erweiterung mit Blick in die Zukunft als Kunststoffspezialist für Hochleistungs- und hochtemperaturbeständige Kunststoffe.**

Mit der Namensänderung ist die Integration in die Fietz Gruppe erfolgreich abgeschlossen.

Zur Hannover Messe MDA vom 08. bis 12.04.2013 (Halle 20, Stand C02) präsentiert sich Fietz erstmals gemeinsam in der Öffentlichkeit

Die Fietz-Gruppe ist nunmehr seit ca. 40 Jahren in den Branchen Automotive, Chemie, Maschinenbau, Lebensmittelindustrie sowie Elektronik und Kommunikation stark. Das Unternehmen produziert in Burscheid bei Köln Funktionsteile aus Materialien wie PTFE, PEEK, POM und PVDF, die in der Dichtungstechnik und vielen weiteren Anwendungen eingesetzt werden. In Radevormwald im Bergischen Land werden technische und hochtemperaturbeständige Spritzgussteile kundenspezifisch für alle Branchen gefertigt. Aktuell beschäftigt die Fietz Gruppe an beiden Standorten ca. 180 Mitarbeiter.

Die Ansprechpartner aller Unternehmen der Fietz Gruppe bleiben auch weiterhin bestehen.

„Hiermit ist der Sprung gelungen, die Marktsituation nachhaltig für die Fietz Gruppe zu verbessern“ erläutert Herr Maryo Fietz, Geschäftsführer der Fietz Gruppe.

Pressekontakt:

Fietz Gruppe
Patricia Mierau
Assistentin der Geschäftsleitung
Tel. 0 21 74-6 74-1 02
E-Mail: p.mierau@fietz.de
www.fietz.de